



Ciudad de México, a 03 de julio de 2022 Boletín No. 104

POR HOMICIDIO, DETIENEN A "EL BETO LOCO", MOTOSICARIO DE NEZAHUALCÓYOTL

Por homicidio calificado, Alberto "N", alias "El Beto Loco", motosicario de Nezahualcóyotl, fue detenido este sábado por elementos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), través del grupo de trabajo antihomicidios, en colaboración con la policía de investigación de la Coordinación de Homicidios Zona Oriente del Estado de México.

Los efectivos concretaron la orden de aprehensión autorizada por un juez.

El 28 de junio, "El Beto Loco" se reunió con Adán "N" en la Sexta Avenida y calle 3, en Nezahualcóyotl; llevaban un arma de fuego, calibre .22.

A bordo de una motocicleta, se dirigieron a calle Cuauhtémoc y Cuarta Avenida, lugar en donde llegaría la víctima, Domingo "N".

Ahí inició una discusión cuando Adán "N" saca el arma y la detona, después le da la pistola a "El Beto Loco", quien también dispara en contra de Domingo "N" en cuatro ocasiones.

La detención se realizó con estricto apego a la Ley Nacional del Uso de la Fuerza y con pleno respeto a los derechos humanos.

<u> —00000—</u>

Palabras clave: seguridad, sspc, grupo antihomicidios, nezahualcoyotl, estado de mexico, detencion, motosicario.











